



KRONE GMBH · Daimlerstraße 3 · D-61449 Steinbach (Taunus)

Verbraucherzentrale Hessen e.V.

Große Friedberger Straße 13-17
60313 Frankfurt/Main

Steinbach, 22.12.2020

AB

Sehr geehrte

wir nehmen höflichst Bezug auf Ihr Anschreiben vom 11.12.2020 unser Protein-Lachs mit Meerrettich-Sauce betreffend und nehmen im Folgenden gerne Stellung.

Langversion (max. 2000 Zeichen inkl. Leerzeichen):

Mit Bedauern nehmen wir zur Kenntnis, dass wir die Erwartung des Verbrauchers an unser Produkt nicht vollständig erfüllen konnten. Wir können Ihnen dazu folgendes mitteilen:

Bei der Bezeichnung "Protein Lachs" handelt es sich um eine nährwertbezogene Angabe im Sinne der Verordnung über nährwertbezogene und gesundheitsbezogene Angaben bei Lebensmitteln (EG) Nr. 1924/2006 (kurz Health-Claims-Verordnung). Nach den Vorgaben dieser Verordnung darf auf den hohen Proteingehalt von Lebensmitteln immer dann hingewiesen werden, wenn mindestens 20 % des Gesamtenergiegehaltes aus Eiweiß stammen. Bei unserem Lachs stammen sogar mehr als 45 % des Gesamtenergiegehaltes aus dem Eiweiß, also den Proteinen. Daher erfüllt unser Produkt die Vorgaben für einen Hinweis auf den hohen Proteingehalt mehr als eindeutig, so dass es auch als „Protein-Lachs“ bezeichnet werden darf. Wenn anderer Lachs einen ähnlich hohen Proteingehalt aufweisen sollte, steht es dem Anbieter natürlich frei, darauf ebenfalls hinzuweisen.

Die Bezeichnung soll den Konsumenten keinesfalls täuschen, sondern lediglich die generellen positiven Eigenschaften von Räucherlachs hervorheben. Alle weiteren Details zu den enthaltenen Nährstoffen sowohl im Lachs als auch in der Sauce findet der Verbraucher außerdem ebenfalls auf dem Etikett.

- 1 -



Selbstverständlich sind wir immer über Anregungen unserer Kunden dankbar und lassen diese auch gerne in unsere Überlegungen mit einfließen. Bei weiteren Fragen oder Anmerkungen können Sie sich gerne jederzeit an unseren Kundenservice wenden

(1.540 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Kurzversion (max. 400 Zeichen inkl. Leerzeichen):

Bei der Bezeichnung "Protein Lachs" handelt es sich um eine nährwertbezogene Angabe. Nach den Vorgaben der Health-Claims-Verordnung darf auf den hohen Proteingehalt von Lebensmitteln immer dann hingewiesen werden, wenn mindestens 20 % des Gesamtenergiegehaltes aus Eiweiß stammen. Dies erfüllt unser Produkt mehr als eindeutig, so dass es auch als „Protein-Lachs“ bezeichnet werden darf.

(388 Zeichen inkl. Leerzeichen)